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Anfrage: Modell Intentant*innenwahl 

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

die jüngst am Theater Krefeld-Mönchengladbach statt gefundene Intendantenwahl sorgte 

bundesweit für Aufsehen, Fürsprachen und Gegenreden. Im dortigen Verfahren wurde der 

Theaterchef nicht wie üblich ernannt sondern per Wahl von den Mitarbeitenden des Theaters 

gewählt. Zu diesem Modell erbitte ich um die Beantwortung der folgenden Anfrage:  

 

1. Wie beurteilen Sie, bzw. die Kulturverantwortlichen Personen sowie das Rechtsamt das Modell der 

Intendant*innenwahl in Krefeld-Mönchengladbach?  

2. Ist eine zukünftige Anwendung oder Übertragung des Modells in Erfurt denkbar: Wenn ja, unter 

welchen Rahmenbedingungen?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz  
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